

Manuel Infesta nos envía unas breves líneas de lo ocurrido en el curso de reciclaje celebrado en Asturias el pasado mes de febrero.

Los días 18 y 19 de febrero se celebró en Asturias el curso de formación continua para profesores de la AEAT. Fue impartido por Manuel Infesta y a través de este tipo de cursos queda patente el interés y empeño que la AEAT tiene en la formación de sus socios. Los asistentes agradecen una vez más la organización de dicho curso que, cabe recordar, tiene carácter gratuito para los asociados.

